

## 平和で明るい住み良い鬼北町に

◎鬼北町暴力団等排除コミュニティ協議会総会



「鬼北町暴力団等排除コミュニティ協議会総会」は6月25日、中央公民館で開催されました。当協議会は、地域住民が行政や警察と連携し、暴力団等排除意識を高揚させ、鬼北町を安心安全な町にすることを目的としています。

会では、宇和島警察署員による基調講話が行われたあと、参加者全員で「暴力団等排除宣言」を宣誓。「暴力団を利用しない」「暴力団を恐れない」「暴力團に金を出さない」「暴力団と交際しない」と、これらを毅然とした態度で実践する」と、一人一人が決意を述べていました。

暴力団等排除宣言を宣誓する役員たち

## 区長組長に施政方針報告

◎平成29年度区長組長会



話に耳を傾ける出席者たち

6月25日、広見体育センターで「平成29年度鬼北町区長組長会」が行われ、各地区の区長組長が出席しました。

会では、兵頭誠亀町長から施政方針の報告が行われたほか、各課長からは今年度実施が予定されている事業等の説明がなされました。出席者たちは、ペンを片手に真剣な様子で資料に目を通しながら、町行政に対する理解を深めているようでした。

また、その後行われた質疑では、数名の出席者から、日頃の町政運営に対して抱いている思いなど多くの質問があり、活発な意見交換が行われました。

6月25日、広見体育センターで「平成29年度鬼北町区長組長会」が行われ、各地区の区長組長が出席しました。

会では、兵頭誠亀町長から施政方針の報告が行われたほか、各課長からは今年度実施が予定されている事業等の説明がなされました。出席者たちは、ペンを片手に真剣な様子で資料に目を通しながら、町行政に対する理解を深めているようでした。

また、その後行われた質疑では、数名の出席者から、日頃の町政運営に対して抱いている思いなど多くの質問があり、活発な意見交換が行われました。

## 一球一球に思いを込めて

◎鬼北町球技スポーツ少年前期大会



白熱した攻防戦を繰り広げる選手たち

## 優雅に、華麗に舞い踊る

◎せせらぎダンスパーティー



優雅に踊り、参加者たちを魅了

6月25日、日吉住民センター3階ホールで、鬼北スポーツダンスサークル（会長・青木武司）が主催する「せせらぎダンスパーティー」が開催されました。

会場には、県内外から約80人の社交ダンス愛好家が集結。フリーダンスマジムでは、華麗な衣装をなびかせながら思い思いにダンスを楽しむ参加者の姿があちらこちらで見られました。

また、会員による「デモンストレーション」も実施。優雅に、そして、時にキレのあるダンスを披露する会員らの姿に、参加者たちからは、盛大な拍手が沸き起っていました。

7月1日、鬼北総合公園体育馆で、「鬼北町球技スポーツ少年前期大会」が開催されました。今年は、町内外からバスケットボール6チームが参加。選手を叱咤激励する監督の声や、選手を励ますチームメイトの声、そして選手の好プレーに歓声をあげる保護者の声が響き渡る会場。選手たちは、それらの声援会を背に受けながら、熱戦を繰り広げていました。

なお、予定されていたソフトボールは雨天のため、中止となりました。主な結果は次の通りです。

①野村ミニバス教室A  
②近永球技スポーツ少年団